Jobmesse für pädagogische Berufe in Ehrenfeld

Von Barbara Cremer

16. November 2024, 22:41

Jugendhilfe und Schule

Jugendsozialarbeit

Kathechese und Spiritualität

Offene Kinder- und Jugendarbeit

Territoriale und verbandlich





Auf der PÄNG-Jobmesse für pädagogische Berufe waren wir, die KJA Bonn und die KJA Köln heute mittendrin. Und es gab viel zu erzählen: Denn rund 650 unserer Mitarbeitenden sind in knapp 100 Einrichtungen und Projekten tätig und erreichen durch ihre Arbeit täglich rund 9.500 junge Menschen.

Danke an die Veranstalter von Känguru Colonia Verlag - und natürlich auch alle Interessierten, die mit vielen Fragen an unseren Stand gekommen sind.

Wir machen Kinder und Jugendliche stark, leben Vielfalt und sind eine verlässliche Arbeitgeberin mit attraktiven Benefits. Welche genau das sind? Auf unserem Jobportal gibt es weitere Infos dazu auf unserem Bewerbungsportal:

starkestellen.de (https://starkestellen.de/)